



JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96

✕ @JoelSaucedo

✉ saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 8 DE SEPTIEMBRE DE 2023

SIN PROTOCOLO | La traición como ADN

La traición es un gen del cual no se puede separar el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, por las siguientes y muchas razones más.

Corría la regencia de **Manuel Camacho Solís** durante el sexenio de **Carlos Salinas**. **Marcelo Ebrard** era un joven e inteligente secretario de gobierno en la Ciudad de México.

De su oficina adjunta al viejo Palacio del Ayuntamiento salían maletas repletas de dinero para López Obrador.

Era la época en que el político de Tabasco bloqueaba e incendiaba pozos petroleros. Pero también hacia plantones en el Zócalo. **Adicto al dinero fácil, siempre lucró con la protesta.**

Como jefe de gobierno y a punto del desafuero, **Ebrard fue uno de los pocos funcionarios que con fuerza y dureza dio la cara por él**, enfrentándose incluso a los poderes fácticos.

En su papel de jefe de gobierno, **Marcelo exigía -a petición de López Obrador- un diezmo puntual y preciso a todos los funcionarios, diputados y senadores del momento afines a su movimiento.**

Testigos del actuar de esa época del hoy Presidente, narraron a *SIN PROTOCOLO* que debían llevar las maletas de dinero a su secretario particular **Alejandro Esquer**.

Es decir que a lo largo de seis años, **Ebrard financió las actividades de López Obrador. ¿Acaso les cobró el derecho de piso?**

La traición a Marcelo se concretó cuando éste ganó las encuestas en 2012 para elegir candidato a la Presidencia.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	-	08/09/2023	OPINIÓN

Andrés Manuel se impuso con amenazas y chantaje. Amagó con postularse por el PT en caso de que el PRD no lo hiciera candidato.

La promesa a Marcelo fue que le tocaría la candidatura en 2018. El resultado ya se conoce. Se reedita la traición como forma de vida.

En su periplo por los medios de comunicación, el ex canciller declaró que sólo realiza algo que habría hecho López Obrador en relación a irregularidades en las encuestas.

Durante su conferencia de prensa, el Presidente pidió a Ebrard "apoyar la transformación", pero discrepó con él en cuanto que se inclinó la balanza a favor de Sheinbaum.

Al inicio de este gobierno, el canciller fue encargado por el Presidente de tareas que llevaron a ganarse el mote de "súper secretario".

En círculos políticos y al interior de la 4T, Marcelo ya era visto como el sucesor natural por las delicadas responsabilidades encargadas.

Pero pronto cambiaron las cosas e irrumpió el claudismo con el apoyo indiscutible de su jefe político el Presidente.

Bajo esa perspectiva se trata de una traición más. El piso nunca fue parejo. Todo el aparato gubernamental se puso a los pies de Sheinbaum.

A sabiendas de todo eso, tanto Ebrard como Ricardo Monreal siguieron las instrucciones de su máximo líder. Agacharon la cabeza.

El resultado es el que todos sabían. López Obrador los engañó con la verdad.

Pero él presume que son "intocables" sus principios; no tiene "doble discurso" y "la honestidad" es lo que más estima en su vida. ¿Hay que creerle?

PROSPECCIÓN... Con el propósito de garantizar el interés superior de la niñez de los niños en situación de orfandad en la Ciudad de México, la diputada del PRI **Mónica Fernández** propuso al pleno del Congreso capitalino, una **iniciativa para crear la Ley de Adopción de la Ciudad de México**. Explicó que si bien la adopción está regulada de manera general por el Código Civil y el Código de Procedimientos Civiles, dicha normativa ha demostrado ser enredada y abstracta en su aplicación. La vicecoordinadora del tricolor dijo que la adopción en la Ciudad de México es un procedimiento que puede llevarse varios años, lo cual reduce el interés de las personas por adoptar a niñas, niños y adolescentes por causas administrativas, de procedimiento o falta de claridad en las normas.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx